

《单词百科:auditing是什么意思?auditing怎么发音?auditing的解释和用法》

英语单词auditing是什么意思?auditing怎么读?auditing怎么发音?简答网为您整理了auditing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



auditing怎么读

auditing的读音:['ɔ :d ɪ t ɪ ŋ]

auditing的意思

- 1、n.查账;审计;审核;审计学;
- 2、v.审计, 查账(audit的现在分词);

auditing的相关词组

- 1、Auditing Clerk 审计员;审计文员

- 2、Auditing Administration [财] 审计署;
- 3、audit risk 审计风险
- 4、audit report [经] 审计报告, 查帐报告;
- 5、audit of financial statements 财务报表审计;
- 6、audit committee 查账委员会;
- 7、National Audit Office 审计委员会;

auditing的双语例句

- 1、The books were closed for auditing.

停止查账.

- 2、Computer security technology includes mainly: Authentication, Encryption, Access Control, Auditing and so on.

计算机网络安全技术主要有: 认证授权(Authentication)、数据加密(Encryption)、访问控制(AccessControl)、安全审计(Auditing)等.

- 3、Good. What about Finance? I believe you are thinking of changing our auditing system.

很好. 财务部呢? 我认为你们在考虑改变我们的审计体系.

- 4、Part three, the identification of the environmental auditing risk.

第三部分, 环境审计风险的识别.

- 5、Internal control is a major topic in the field of auditing.

有关内部控制理论的研究,国内外的研究主要集中在审计学领域.

- 6、To facilitate the plant internal auditing process for all departments and products.

推动工厂内所有部门和产品的内部审核程序.

- 7、At the same time auditing system restrain the development of effectiveness auditing.

同时现有的审计体制制约了绩效审计的发展.

8、In charge of auditing relative quality system and inside quality.

负责相关管理体系的审核和内部评审.

9、Auditing the enforcement of the App-Locker policy is extremely important.

审核应用程序锁定者策略的实施是非常重要的.

10、Experience in auditing, cost accounting and taxation is necessary.

须有审计、成本会计和税务方面的经验.

11、Part three: Theoretical fundaments and frame of environmental auditing.

第三部分环境审计理论基础及框架体系.

12、Be responsible for internal engineering management and budget auditing; 6 .

负责工程内部 工程管理 及预算审核.

13、Make use of audit risk model and study internal auditing risk characteristics.

利用审计风险模型,研究了内部审计风险的特征.

14、The appendix, an example of environmental auditing risk management.

附录, 环境审计风险管理举例.

15、What's the Auditing Department? Isn't that where your friend Alice works?

什么是审计部门? 您的朋友艾丽斯不就是在那个部门工作 吗?

以上是简答网为您整理的auditing怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于audi

ting的用法、auditing的释

义、auditing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/auditing>